

# 180 millones en plan masivo de viviendas

Más de 180 millones de colones se invertirán en un proyecto masivo de construcción de unidades habitacionales, comprendido en el Plan Quinquenal de Desarrollo Económico y Social 1978-1982 por el IVU.

Informó el presidente de la institución, arquitecto Mario Miguel Barriere, que dicho proyecto va a ser sometido a estudios para su aplicación por parte de CONAPLAN.

Los 180.3 millones de colones se desglosan así: 36 millones para la adquisición de tierras; 30.9 millones para la urbanización o infraestructura; 98.1 millones para la cons-

trucción y 15.3 millones invertidos en la administración de esas obras.

Explicó que durante ese lapso se construirán 13 mil 450 viviendas destinadas para familias de bajos ingresos, como empleados y obreros, que cuentan con un sueldo mensual de 200 a 600 colones. Aseguró que para llevar adelante el proyecto se adquirirán 600 manzanas de terreno, ubicadas tanto en zona urbana, suburbana, como en el área rural.

"Las que estarán ubicadas en el área metropolitana serán 7 mil 200 viviendas; en la zona central del país, mil 100; en la zona

— Pasa a la página 15 —

## Exponen urgencia de política de población

La urgencia de definir una política de población, para garantizar el bienestar futuro del país, ha expuesto la Cámara de Industria y Comercio de El Salvador. Al declarar que la explosión demográfica no guarda armonía con la capacidad de nuestra nación de producir bienes y servicios esenciales, puntualiza algunas consideraciones, ante la opinión pública nacional, en el Comentario Quinquenal. Este, se ha recibido por todo el sector productivo del país.

La posición de la Cámara está definida en la siguiente exposición:

"A las clases dirigentes de nues-

De Santa Ana

## Guardia aclara y captura a victimarios de agricultor

(Santa Ana). La Guardia Nacional de Santa Ana dio captura a Gilberto Santos Monge Anzora y tres menores, vinculados con la muerte del agricultor Juan Chinchilla, de 68 años, registrada el 30 de junio pasado en cantón Primavera de esta jurisdicción. Las capturas se registraron anteayer en distintos lugares de esta ciudad y los implicados fueron remitidos ayer al juzgado Tercero de Paz; pero los menores serán remitidos posteriormente a los tribunales de menores de San Salvador.

El agricultor Chinchilla fue ultimado a balazos en el interior de la finca Venia, situada en el can-

tro tiempo no les conviene evadir responsabilidad ante el fenómeno que un conocido filósofo define como "soltar sobre la haz de la historia las grandes muchedumbres".

— Pasa a la página 20 —

## Pigeac y no Figeac es el perseguido por "abigeato"

Carlos Humberto Pigeac y no Figeac, es el perseguido por los cuerpos de seguridad del departa-

— Pasa a la página 20 —



MEDICINA. Las farmacias de las cabeceras, dijo el Dr. Juan Doño Altamirano, presidente del Consejo de Salud, están obligadas a tener toda clase de medicinas.

— Pasa a la página 13 —



ACTIVIDAD. Diversas obras han sido concluidas en varias poblaciones del país. Arriba, la torre del reloj construida en Lislique, departamento de La Unión, a un costo de veintiséis mil colones. Abajo otras obras en las que participan los vecinos beneficiados.

## Farmacias de primera deben estar totalmente abastecidas

Las farmacias de primera categoría establecidas en las cabeceras departamentales están obligadas a tener toda clase de medicinas y de la mejor calidad, sobre todo cuando atienden turnos. Así declaró a LA PRENSA GRAFICA el doctor Juan Doño Altamirano, presidente del Consejo Superior de Salud Pública, al referirse a que muchas farmacias, aparte de infringir los turnos de ley, "no están abastecidas de medicamentos de calidad, sobre todo en las cabeceras, por lo que muchas personas tienen que viajar ur-

— Pasa a la página 27 —

## Actos hoy celebrando el día Internacional de Cooperación

(San Miguel). Este día será solemnemente celebrado en esta metrópoli el Día Internacional de la Cooperación, acontecimiento de proyección tanto en el ámbito nacional como en el mundo entero. Los actos han sido organizados por la Oficina Regional de Oriente del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo y el Comité Regional de Asociaciones Cooperativas de Oriente, y tendrán como marco el Cine Gavi-

Antes de este programa cívico, a las 8 de la mañana se efectúa un vistoso desfile con la par-

— Pasa a la página 27 —

De Usulután

## Guardia consigna a taxista que arrolló y mató a menor

(Usulután). La Guardia Nacional consignó ayer al Juzgado Segundo de Paz de Jiquilisco, al taxista José Dolores Martínez Espinoza, acusado en la muerte por accidente de tránsito de una menor de 10 años. El hecho, de acuerdo con los informes, se registró el 21 de junio en kilómetro 103 de la Carretera del Litoral, jurisdicción de Jiquilisco, cuando el taxista Martínez Espinoza arrolló con su auto de alquiler a la menor Candelaria Sorio, quien murió de inmediato.

Según los datos, la menor cru-

— Pasa a la página 22 —



PROGRAMA MASIVO. Más de 180 millones de colones comprende el proyecto del IVU, para la construcción masiva de viviendas para familias

de escasos ingresos. Muestran gráfico, arquitectos Miguel Mario Barriere, presidente (izquierda), y Oscar H. Avirillaga.